

## Diagonales : Mariage Clinton, et si c'était moins ?

03-08-2010

C'est le genre de choses qu'un inspecteur des impôts voit du premier coup d'oeil : il y a des incohérences dans les chiffres annoncés par la presse people pour le mariage de Chelsea Clinton. On nous parle concomitamment d'un gâteau à 8 000 euros, d'une robe à 19 000 euros et de fleurs pour un total de 380 000 euros. Voilà qui est contradictoire. Avec 450 invités, la part de gâteau ressort autour de 18 euros. C'est plus que chez la plupart des traiteurs, mais ce n'est pas extravagant. Pour ce qui concerne la robe, les sites de mariage indiquent qu'il faut compter, si on la veut mesure, entre 2 000 et 10 000 euros. Ici encore, la fille de l'ancien président ne s'éloigne pas radicalement des standards. Mais 380 000 euros de fleurs, cela paraît moins vraisemblable : ce serait plus que le budget fleurs de la Maison Blanche. Tout comme paraît peu crédible le fait de mettre en regard un buffet à 600 000 euros et des boissons estimées à seulement 23 000 euros.

Bryan Rafanelli, le wedding planner de l'événement, interrogé par le New York Times, n'a pas voulu commenter les chiffres. Il s'est contenté de dire que le prix annoncé de 110 euros par carton d'invitation n'avait tout simplement pas de sens puisque les invités ont été conviés par email ! CQFD.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)

